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CAMERA DEI DEPUTATI — SESSIONE DEL 1857 

TORIATA DEL '19 GIUGNO 1887 

PRESIDENZA DEL VICE-PRESIDENTE BARONE SAPPA. 

SOMMARIO. Atti diversi — Seguito della discussione del bilancio passivo del dicastero di grazia e giustizia per 
Vanno 1858 — Continua, in proposito della categoria 4, il dibattimento circa gli stipendi dei componenti l'ordine 
giudiziario — Repliche del deputato Chiaves — Voto motivato proposto dal deputato Cavallini circa la presentazione 
di un progetto di legge — Sollecitazioni e richiami dei deputati Biancheri e Buffa, e risposte del ministro di grazia 
e giustizia — Opposizioni del deputato Naytana alla proposta del deputato Cavallini — Osservazioni e sollecitazioni 
dei deputati De Yiry, Sulis e Isola, e spiegazioni dei ministri dell'interno e di grazia e giustizia — È approvata 
la proposta del deputato Cavallini — Istanze del deputato Daziani circa il progetto di legge sulle decime, e risposta 
del ministro guardasigilli — Proposizione del deputato Leo per aumento sulla categoria 7, Personale delle Corti 
d'appello — Osservazioni del ministro di grazia e giustizia e dei deputati Astengo relatore, Decastro e Falqui-Pes 
— È rigettata — Aumenti proposti dal ministro ed accettati sulla categoria 9 — Istanze del deputato Arnulfo 
all'ultima categoria, e risposte del ministro suddetto — Si riprende la discussione sul bilancio passivo degli esteri, 
all'ultima categoria, relativa ai consolati — Il deputato Chiaves fa domande ed istanze che si riferiscono all'eredità 
Mainelli a Mio Janeiro — Dichiarazioni del deputato Solaro della Margarita — Baggitagli e spiegazioni dei mi-
nistri degli esteri e degl'interni — Repliche del deputato Chiaves — Si approva la suddetta categoria 21, ultima — 
Continuazione della discussione del bilancio passivo del dicastero dell'interno per l'anno 1858 — Proposizioni del 
ministro dell'interno e del deputato Cavalli sulla categoria 27, Assegni alle opere pie e fanciulli esposti, per au-
menti in favore dell' Albergo di Virtù — Osservazioni dei deputati Sulis e Sineo — Sono approvate — Proposi-
zione del deputato Despine per aumento in favore degli ospizi dei trovatelli, oppugnata dal ministro dell'interno 
— Repliche — Proposizione del deputato Gir od de Montfalcon per lo stesso scopo. 

La seduta è aperta alle ore 12 meridiane. 
cAVÂXiMjfi, segretario, legge il processo verbale 

della precedente tornata. 

A.TTÌ MVEESI. 

ïîuïSJÏ/Et. Le sieur Calligé, fabricant de cartes et de 
tarots à Annecy, a présenté une pétition qui a été in-
serite sous le n° 6879. Comme le sieur Calligé est depuis 
longtemps en recours pour faire cesser les abus qu'il si-
gnale, je prie la Chambre d'ordonner que sa pétition 
soit discutée d'urgence. 

(E dichiarata d'urgenza.) 
michemni a. Ieri io chiedeva la parola per dichia-

rare che, se fossi stato presente alla seduta del giorno 
prima in cui si votava per appello nominale nella di-
scussione di uno degli articoli della legge sulla leva, 
avrei votato coi miei amici che siedono da questo lato 
della Camera. Sebbene con quelle parole intendessi dire 
che avrei votato con la maggioranza della sinistra, tut-
tavia, siccome alcuni giornali, frantendendo le mie pa-
role, sono indecisi sul loro senso, deggio dichiarare for-
malmente che avrei votato per il s\* 

SEdSUST® ®E£.2<A »ISCirSSIÓSÌE ©ES, BÌXÌAJÌCI© ' PAS-
SIVO UEX. SKASXEffi© 3>5 «JSASSA - E GIUSTiEIA 
E-EX, 1858. 

5»i£esii>ehte. L'ordine del giorno reca la continua-
zione dei dibattimenti intorno alle categorie del bi-
lancio passivo di grazia e giustizia del 1858 rimaste in 
sospeso. 

Prosegue la discussione sulla categoria 4, Corte di cas-
sazione (Spese di uffizio), lire 10,000. 

L'onorevole Chiaves ha facoltà di parlare. 
chiaves. Signori, non mi diffonderò in lunghe pa-

role: conosco anch'io che questa discussione, ora che 
siamo innanzi nelle categorie, sembra soverchiare i 
limiti dell'opportunità ; ad ogni modo debbo spiegare 
bene il concetto il quale contenevasi nel mio discorso 
dì ieri. 

Dalle parole di coloro i quali hanno creduto dover 
combattere ciò che io diceva, e da alcune spiegazioni 
date dal signor guardasigilli, mi sono persuaso che 
forse si è creduto che io annunziassi qualche proposta 
non relativa solo ai tribunali provinciali, ma eziandio 
relativa alle Corti d'appello. Non era questo il mio 
pensiero, Delle Corti d'appello io aveva parlato per dire 


